

Antrag für die öffentliche Sitzung des Beirates Gröpelingen am 05.05.2021

„Grüne Welle“ an der Hafenrandstraße - Ampelschaltphasen optimieren!

Der Beirat Gröpelingen möge beschließen:

Der Beirat fordert das Amt für Straßen und Verkehr (Referat 31) auf, die Ampelschaltphasen entlang der Hafenrandstraße im Abschnitt Waller Ring bis einschließlich Liegnitzstraße in beiderlei Verkehrsrichtungen i.S. eines verbesserten Verkehrsflusses in der Weise zu ändern, dass der Verkehrsfluss im Parallelverkehr zu den Straßenbahnen nicht unnötig unterbrochen wird.

Begründung:

Sobald sich das Vorrangsignal für die durchfahrende Straßenbahn aktiviert, wird die laufende Ampelschaltung für die anderen Verkehre angehalten. Auch der parallele Verkehr wird durch entsprechende Schaltungen der Lichtzeichenanlage gestoppt, bis die Bahn am betreffenden Kreuzungspunkt Durchfahrt gehalten hat.

Dies erscheint unverständlich, da vom parallelen Verkehr keine Beeinträchtigung für die Weiterfahrt der Bahn ausgeht und sollte nach Ansicht des Beirates, insbesondere für die nachgenannten Kreuzungspunkte der Hafenrandstraße, nicht zuletzt aus Gründen des Umweltschutzes (Verminderung der Schadstoffemissionen infolge von Halten und Anfahrten) geändert werden:

- Liegnitzstraße
- Goosestraße
- Emders Straße
- Waller Ring

Martin Reinekehr für die SPD-Fraktion im Beirat Gröpelingen